



## Bilan de la classe 3D sur la journée avec la CAPEB

publié le 28/03/2018

### Descriptif :

La classe 3D a passé une journée avec la Confédération de l'Artisanat et des Petites Entreprises du Bâtiment (C.A.P.E.B) au sein du collège pour découvrir quelques métiers de l'artisanat et construire une grande maquette de maison.

### Commentaires des élèves :

Nous n'avons pas trop aimé le matin car c'était long mais intéressant. L'après midi c'était génial, nous avons découvert toutes les étapes à faire pour construire une maison en pratiquant des métiers que nous ne connaissons pas. Nous avons appris beaucoup de choses et certains d'entre nous ont été aidés pour leur choix de métier, ont vu si les métiers du bâtiment leurs plaisaient.

La classe 3D a passé une journée avec la Confédération de l'Artisanat et des Petites Entreprises du Bâtiment (C.A.P.E.B) au sein du collège pour découvrir quelques métiers de l'artisanat et construire une grande maquette de maison.

### Commentaires des élèves :

Nous n'avons pas trop aimé le matin car c'était long mais intéressant. L'après midi c'était génial, nous avons découvert toutes les étapes à faire pour construire une maison en pratiquant des métiers que nous ne connaissons pas. Nous avons appris beaucoup de choses et certains d'entre nous ont été aidés pour leur choix de métier, ont vu si les métiers du bâtiment leurs plaisaient.

### Document joint

 [photos\\_capeb\\_3d](#) (PDF de 941.3 ko)



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.